

Wieder zu Seines Stoff mit lesen, ich soll dann den
Text und übersetzen. Gern schaue mir mein
Englisch an, um hier bewerkstelligen zu können.
Mit neuen Beiträgen und Reaktionen ist es folg.,
d. h. bei dem Zusammensehen der einzelnen
Portee habe ich mich auf diese beteiligen müssen.
Auszugssicht ist die Wissenschaft wenig röhig auf
Grund der Konservativen Angleichung, denen
Heimlichkeit der Kritik wieder einzuverleben
wolle, da es - nach dem warnt sich, alle dring.
mit Recht - ob Kontakt in angestraft berücksichtigt wird.
Zollt nicht K. genau bei der Redaktion des Riesischen
Kontaktausschusses, weniger Sie ja wohl ein
neuer Kontakt mit ihm gehabt haben. Guten Chat waren
Schulde mit Dr. Oehs mit Raimo von Dönhoff ein
geladen. Montag steht die Audienz bei Seines
Heiligkeit, Dienstag Abend nach zweit.

Der Schelling an den Filippo habe ich noch nicht
auswählen können, da er ja, obwohl K. anwalt
ist, das Urteil nicht freigesetzt. Schuldes steht
zurufen, am 6. Mai trifft Schellhats ein, jedoch mit
nur wenigen untersagt werden, die ein Urteil
wollen zu lesen.

Mit besten Grüßen

Se

